
记者在网上浏览发现，“纪许光”被微博
认证为“资深调查记者”。从20日23时到21
日2时，“纪许光”先后发布7条微博，称被举报
人“包养情妇并与之淫乱”，微博还附有“性爱
视频链接”和“性爱视频截图”。记者点击发
现链接无法打开。数张所谓的“性爱视频截
图”则显示，一名样貌与被举报人相似的男子
正与一名女性在房间内发生性关系。

“纪许光”微博称，在2007年农历大年初
一、初三，时任北碚区委副书记、区长的被举
报人在重庆一宾馆与 18岁的二奶进行性淫
乱。微博中称：“被举报人与情妇赵某某闹
翻后，动用刑警抓捕该情妇，并关押 1 个多

月。他已经接受本人电话采访，又称‘如果
真的是那种（情人）关系，我会派人抓她吗？
淫乱视频是移花接木’，称愿意和本记者做
朋友。”

不雅视频爆料经由微博发出后，迅速被
不少网站转载。

不少网民高度关注此事，希望尽快公布
事件真相。网民“天津的无聊”说：“人民监
督无处不在。看贪官、腐败分子们哪里跑。”
网民“郗希迈”说：“在互联网时代，网络反腐
大戏一台接一台，陕西‘表哥’杨达才被双规
了，广州‘房叔’蔡彬移交司法机关了，北碚
区委书记又闪亮登场。”
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重庆一区委书记被揭“艳照门”
网友齐评：丑人作怪
举报者被当地纪委邀请前去调查
博友齐呼：千万别去

一家名为“人民监督网”的
网站11月20日发表文章、图片
及视频链接，称“重庆北碚区委
书记包养情妇并与之淫乱”。
经微博认证用户“纪许光”转发
后，迅速成为微博热点话题。

目前此事件持续发酵，民
众希望重庆官方尽快查清事件
真相。新华社“中国网事”记者
从重庆市政府相关部门获悉，
重庆市已将此事件的举报定性
为实名举报，有关部门高度重
视并已展开严肃调查。目前已
初步确定不雅视频非 PS，但视
频中的男主角是否被举报人尚
须确定。

为核实正在网上流传的“重庆市北碚区
委书记雷政富(正厅级干部)不雅视频”及其
截图的真实性，某媒体记者21日下午拨通雷
政富本人的电话。雷政富回应说：“那些(不
雅视频)是假的，造假的。”

21日下午3时许，记者拨通雷政富的移
动电话。雷政富在了解记者身份后直接说：

“那些是假的，是造假的。你不要信。”记者
又再三向雷政富核实网上流传的不雅视频
的真假，雷政富在电话中两次对记者说：“是
假的，你们不要管。”

对比发现，视频截图中男子与雷政富相
似，两人体形皆微胖，宽脸，有点秃头，左嘴
唇上都有一颗黑痣。

11月21日晚上8~9时，此事件第一爆料
人朱瑞峰和纪许光做客腾讯微访谈，通过微
博回答网民对重庆北碚官员不雅视频事件
的提问。朱瑞峰、纪许光称，他们手上有相
关完整视频以及被举报人插手工程建设为
亲属谋利、其弟弟包揽垫江县土石方工程
等线索和证据，重庆市纪委有关人士已经
与他们取得联系，并希望其提供证据和原
始视频。他们愿意向重庆市纪委提供相关
资料。

纪许光称：“网上现在流传的这个东西，
是别人处理过的，因为原本的视频太过露
骨，所以必须进行处理。不过我保证流传的
这部分就是从原始视频里面截取的。”

此后，更多网友通过论坛和微博发帖，

希望重庆官方权威机构尽快就此视频作出
权威鉴定，并对此事件作出令人信服的调查
结论。

新华社“中国网事”记者在第一时间向
有关部门和被举报人进行了调查核实。但
是，截至发稿前记者多次拨打其手机均无
人接听，记者发出的提问短信也没有得到
回复。

重庆市一不愿透露姓名的官员告诉记
者：“目前已初步确定该视频并非PS，但是视
频中的男主角是否被举报人尚在确定之中，
一切结论将由重庆市纪委调查确定。”

重庆市监察局有关负责人表示，重庆市
高度重视此事件，将尽快作出调查结论。
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初步确定不雅视频非PS

丑人自多怪

茳苏：谁拍的？被人算计,但也怪自
己不干净!纪委不要让人失望啊。

不是我：重庆陈冠西，不，是雷冠西。
行行：这事还拍下来？真是丑人自

多怪啊，作呕中。
老想赢：千万！（举报者）千万不能去

（重庆）啊！
肖元良：可以让办案人员过来。

■简历

雷政富 男，汉族，1958 年 7
月生，重庆长寿人，中共党员，1981
年8月参加工作，中央党校政治学
理论专业毕业，中央党校研究生。
现任重庆市北碚区委书记。

[链接]

重庆北碚区委书记连称“是假的”

举报者称其职责只是求证、质疑
举报者称，“本人获得的重庆不雅视频显示，除网上可见版本上的水印外，绝无PS迹象。

网上的视频截图也出自原始视频。目前，网上疑似雷政富的不雅照，均与本人手中掌握的原
始视频（无水印版）一致！再次重申：视频鉴定属司法鉴定范畴，不归记者管。我的职责只是
求证、质疑。请围观！”

[微博]

被邀赴重庆，举报者自称很纠结
21日，纪许光在微博上说，重庆市纪委的办案人员电话里邀请本人去重庆，称承担我们

往返差旅的所有费用。去还是不去？请大家给拿个主意吧……
截至昨日9时，腾讯微博共有2928名网友对此发表评论，其中超过九成的网友都是这个

声音：千万别去！

雷雷政富（资料图片）政富（资料图片）
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